
「                                     
ゲスト・ビジター 
日本ボーイスカウト東京連盟 千代田第１団団委員長 

飯塚 正秀様 
米山奨学生                車  昇汧さん 
 
誕生日祝い  
5月 25日 岩佐 彰彦会員 
6月 4 日 木村 良成会員 
 
 
ニコニコボックス  
岩佐会員 ご無沙汰しております。久しぶりに皆様の元

気なお顔を見られて嬉しいです。 
大原会員 チャさん、よくお出で下さいました。 
角田会員 5/20 河川清掃参加の方、ありがとうございま

した。5/27、5/28、6/3、6/4 ファミリーバザ
ール参加の方ありがとうございます。 

山田会員 昨日、久しぶりに茶楽会に参加させて頂き良
い成績でした。木宮会長ありがとうございま
す。 

計 13,000円 塁計 807,291円 
 
 
会長報告 木宮 雅徳度会長 
日本ボーイスカウト千代田第 1 団 団委員長の飯塚様が
来会されていますので支援金をお渡しします。 
 
千代田第１団団委員長 飯塚 正秀様  
千代田第 1 団は、元は東京第 5 団で唯一、地域団として
発足し 77 年と歴史ある団です。靖国神社のかがり火奉
仕を 70 年間させて頂いております。東京マラソンを含
め依頼がありましたものに対して奉仕を
しています。昔は元旦に皇居の国旗掲揚
という任務を頂戴したこともありました。 
今後ともご協力の程宜しくお願いいたし
ます。 
 
 

 
ロータリー財団より永井会員 
と私にポール・ハリス・フェ 
ローの表彰です。 
 
米山奨学生 チャさんに 6 月
分の奨学金をお渡し致します。 
 
茶楽会の表彰 
今年度最後の茶楽会（ゴルフコ
ンペ）で山田さんが優勝しまし
た。会長賞は高級バッジです。 
 
山田 丈夫会員 
久しぶりに参加しました。議会中はゴルフに行くことが
できず誘いを断ると、そのうち誘われなくなります。8
年間で 4～5 回ぐらいしかやっていません。久しぶりな
ので最初のホールからしばらくは自分が打っている感じ
がしませんでしたが、「まっすぐ軽く」を心がけ、キャ
ディさんのアドバイスもあり、イーグルがでました。50
年間のゴルフでイーグルは 3 回目ぐらいです。また茶楽
会に誘って下さい。頑張ります！ 
 
幹事報告 相倉 辰徳幹事 
1．5月度理事役員会議事録を配布致しましたのでご確
認下さい。 

2．本日 6月度理事役員会を開催致しました。千代田６
クラブ合同例会の会費は、例会費より 1名 4500円支
出、不足分は自己負担と決まりました。 

3．クラブの襷を新調します。色は古い襷、横断幕と同
じ青です。 

3．次週はブックハウスカフェでの例会です。 
4．ロータリー希望の風へのご協力、ありがとうござい
ました。 

 
ポリオプラス・ソサエティのご案内 

傅 健興ロータリー財団委員長 
ポリオ根絶までの活動資金の安定と増加にご協力いただ

くために世界のロータリー会員の皆様に表記のソサエテ

ィのご紹介をさせて戴き、多くの方々にご参加をお願い

するものです。この「ポリオプラス・ソサエティ： 

The PolioPlus Society（PPS）」 プログラムは、すで

に多くの国々のロータリー会員が参加しており、毎年

100 ドルをロータリー財団の「ポリオプラス」への寄付

をお約束いただけるロータリー会員に登録していただき

登録証とソサエティメンバーのピンバッジを受取ってい

ただくものです。是非ご参加下さい。 

司会進行 海江田健司会員 
点鐘  木宮 雅徳会長 
君が代・我らの生業  
ゲスト・ビジター紹介 
ニコニコボックス報告  

  髙山  肇会員 
    山田 丈夫会員 

海江田健司会員 
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本日の卓話   イニシエーションスピーチ 
加藤 丈晴会員 
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10 /20、日台ロータリー親善会議 台北大会のご案内 

神保 宏充国際奉仕委員長 
2023 年 10 月 20 日に台北マリオットホテルに於いて

開催されます。登録の締め切りが 2023 年 8 月 21 日です。 
 
河川清掃とファミリーバザールの御礼 

角田 靖社会奉仕委員長 
河川清掃とファミリーバザールにご参加頂いた皆様、あ
りがとうございました。 

 
 

 
司会進行 藤本 豊大次年度幹事 

 

牛島 聡次年度会長 

〇クラブテーマ 

魅力あるクラブにするために行動しよう 

〇行動計画 

地域貢献を軸とした奉仕の実践と充実した親睦の実

行 

〇基本方針 

1． 前年度から千代田区神田エリアを中心とした奉仕

事業の継続 

2． 会員間の親睦を充実させることでクラブの結束を

強化し、入会歴の浅い会員のフォロー、退会防止、

魅力あるクラブづくりを目指す 

3． クラブのブランド化のために、会員がクラブ価値

を認識し向上させる 

〇会長挨拶 

2 目の会長を拝命致しました。前回の 2017－18 年

度は「共に動き共に成し遂げる体験」が会員間の絆

を強め、それが自己に「変化をもたらし」ロータリ

アンとしての「感動と共感」に繋がると考えます。

として、主に研修と親睦・職業奉仕を基軸の基本方

針をお願い致しました。 

2023－24 年度は、設立 30 年を節目とした次の 10 年

に向けてより具体的に方針を示し、それを実行する年

度と致します。前年度の木宮パスト会長が千代田区、

特に神田エリアにフォーカスした数多くの奉仕の実践

を行われました。奉仕は継続してこそ成果が実感でき

ると考えます。継続可能な奉仕事業をオール東京お茶

の水 RC で実りあるものと致しましょう。 

そして、会員間の結束とクラブの基盤強化には親睦が

欠かせません。近年、コロナ禍にもかかわらず多くの

新しい仲間が増えましたが、親睦の機会を制限された

ことで満足な親睦活動ができませんでした。ロータリ

ーは入会 2 年未満の退会者が多いと言われますが、そ

れはクラブに魅力がないと判断されるからでしょう。

会員からも外の方々からも魅力あるクラブにするには

先ず会員がクラブのファンになることです。クラブの

価値を上げて東京お茶の水 RC のファンを増やしまし

ょう。 

具体的には知り合いの方々もお誘いする同好会での懇

親会や、複数の委員会での定期的な研修＆懇親会の実

施です。研修と言っても堅苦しい研修ではなく、各委

員会を理解する切っ掛けになればいいのです。 

2 度目の会長ですが、皆様のご協力がなくてはなにも

実行できません。理事、役員、会員の皆様のご協力を

宜しくお願いいたします。 
 

＜次年度事業計画の発表＞  

・クラブ奉仕・会員選考委員会 海江田 健司委員長 

・出席・SAA委員会 山下 憲男委員長 

・プログラム委員会 藤本 豊大次年度幹事（代理） 

・親睦活動委員会 角田 靖委員長 

・雑誌会報・広報・ロータリー情報委員会 

髙山 肇委員（代理） 

・会員増強・退会防止委員会 大原 正道委員長 

・公共イメージ向上委員会 木宮 雅徳委員 

・職業奉仕委員会 相倉委員長 

・社会奉仕委員会 和田 夏彦委員（代理）  

・国際奉仕委員会 木村 良成委員長 

・青少年奉仕委員会 神保 宏充委員長 

・ロータリー財団委員会 佐々木 啓策委員長 

・米山委員会  永井 一史委員長 
 

 

出席報告 
会 員 数  
出  席  
Z O O M 

38名 
20名 
 2名 

ゲ ス ト  
ビジター 

 2名 
 0名 

合 計 24名 

クラブ協議会 

次年度事業計画の発表 

様 

今後の予定 
6/21（水）懇親会・慰労会 (於)新世界菜館 
6/28 (水)(於)東京ドームホテル 

      「退任の挨拶」 
    木宮 雅徳会長・相倉 辰徳幹事 

7/5（水）(於)東京ドームホテル 
「就任の挨拶」牛島 聡会長・藤本 豊大幹事 

岩本町・東神田ファミリーバザール 

2023年 5月 27日（土） 


